















Tabel. 2

## Data Sebaran Responden

SUB JEK	USIA (TAHUN)				JENIS KELAMIN		LAMA BEKERJA (TAHUN)				PENDIDIKAN		PERNAH BEKERJA	
	< 20	21 -25	26 -30	> 30	L	P	< 1	1 -2.	2 -5.	> 5	SMA	SMK	YA	TIDAK
1	X					X	X				X		X	
2	X					X	X					X		X
3				X	X					X	X		X	
4		X			X				X			X		X
5	X				X			X				X		X
6		X			X				X			X	X	
7		X				X		X			X		X	
8		X				X		X			X		X	
9	X					X	X				X			X
10	X				X		X					X	X	
11	X					X	X					X	X	
12			X			X			X		X		X	
13		X			X			X			X		X	
14	X					X	X					X	X	
15		X			X				X			X	X	
16	X					X	X					X		X
17	X					X		X				X	X	
18	X					X			X			X	X	
19		X			X			X				X	X	
20	X				X		X				X			X
21	X					X	X					X	X	
<b>Σ</b>	<b>12</b>	<b>7</b>	<b>1</b>	<b>1</b>	<b>9</b>	<b>12</b>	<b>9</b>	<b>6</b>	<b>5</b>	<b>1</b>	<b>8</b>	<b>13</b>	<b>15</b>	<b>6</b>
	<b>21</b>				<b>21</b>		<b>21</b>				<b>21</b>		<b>21</b>	

## C. Instrumen Penelitian

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan kuesioner dimana sejumlah pertanyaan/ Pernyataan tertulis untuk memperoleh informasi dari responden (tentang pribadinya/hal-hal yang ia ketahui).















yang akan digunakan untuk uji coba instrumen ini memiliki ketentuan sebagai sales staff dan dipilih secara populatif. Populasi yang peneliti pilih ialah satu perusahaan atau satu manajemen toko buku di Surabaya, namun berbeda cabang dengan sampel yang nantinya akan digunakan sebagai sampel dalam penelitian ini. Sehingga instrumen ini dapat digunakan untuk mengukur sampel yang setara atau sejenis dengan responden uji coba instrumen ini.

Adapun hasil yang didapat setelah uji coba, ternyata instrumen ini memiliki tingkat validitas yang tinggi dan instrumen ini layak digunakan untuk penelitian lanjutan. Hal itu terbukti dari hasil uji coba kedua ini yaitu dari 25 item terseleksi, terdapat 22 item yang memiliki daya diskriminasi item lebih dari ketentuan  $r$  tabel yaitu lebih besar dari 0,374 atau dapat dikatakan daya diskriminasinya sangat tinggi, dan 3 item dapat dipertimbangkan sebagai butir terseleksi untuk instrumen pengukuran ini. Karena pada dasarnya, Azwar, (2004) mengatakan bahwa uji daya diskriminasi item dilakukan dengan menggunakan bantuan SPSS *for windows* 16,00 version, dengan melihat kaidah bahwa harga koefisien *corrected item total correlation* lebih dari atau sama dengan  $\geq 0,3$ . Sehingga 3 item yang dipertimbangkan dapat dimasukkan ke dalam instrumen kepuasan kerja karena nilai korelasi itemnya masih di atas 0,3. Sehingga, instrumen ini dapat dikatakan valid sebagai instrumen pengumpul data, karena dilihat dari hasil output reliabilitas menunjukkan nilai Cronbach's Alpha sebesar 0.866 yaitu lebih besar dari 0.30 sehingga dapat dinyatakan item-item tersebut valid dan daya diskriminasinya tinggi artinya semua item tersebut sangat reliabel sebagai instrumen pengumpulan data. Dikatakan sangat reliabel karena nilai





**Tabel. 7****Reliabilitas Instrumen Kepuasan Kerja**

Cronbach's Alpha	Cronbach's Alpha Based on Standardized Items	N of Items
.866	.867	25

**2.2. Skala Stres Kerja**

Skala stres kerja ini juga merupakan adaptasi skala dari Riskiawan, (2015) yang dimana skala ini juga telah dilakukan uji coba sebelumnya sehingga skala inipun layak untuk digunakan sebagai instrumen pengumpul data pada penelitian lanjutan. Skala ini sebelumnya memiliki 52 item yang kemudian disebar kepada responden hingga terseleksi 30 item. Instrumen ini juga cukup memiliki validasi data sebagai pengumpul data untuk penelitian lanjutan dengan nilai diskriminasi item yang sangat tinggi pula. Terbukti dari 52 item kemudian terseleksi hingga 30 item dengan nilai reliabilitas yang sangat tinggi yaitu 0,907. Namun tetap di sini peneliti juga menguji ulang instrumen ini dengan butir-butir yang terseleksi agar mendapatkan nilai validitas dan reliabilitas yang tinggi dan benar-benar dapat digunakan sebagai instrumen pengumpul data untuk penelitian lanjutan. Maksud peneliti menguji ulang instrumen ini sama, agar memiliki kesetaraan subjek pada sampel yang akan peneliti gunakan untuk mengukur variabel-variabel di atas. Jadi responden yang akan digunakan untuk uji coba instrumen ini sama memiliki ketentuan sebagai sales staff dan dipilih secara random. Populasi yang peneliti pilih juga satu perusahaan atau satu manajemen

toko buku di Surabaya, namun berbeda cabang dengan sampel yang nantinya akan digunakan sebagai sampel dalam penelitian ini. Jadi instrumen ini memiliki kesetaraan dalam mengukur subjek yang bekerja sebagai sales staff di toko buku. Sehingga instrumen ini dapat digunakan untuk mengukur sampel yang setara atau sejenis dengan responden uji coba instrumen ini.

Adapun hasil yang didapat setelah uji coba, ternyata instrumen ini memiliki tingkat validitas yang tinggi pula dan instrumen ini layak digunakan untuk penelitian lanjutan. Hal itu terbukti dari hasil uji coba kedua ini yaitu dari 30 item terseleksi, terdapat 29 item yang memiliki daya diskriminasi item lebih dari ketetapan  $r$  tabel yaitu lebih besar dari 0,374 atau dapat dikatakan daya diskriminasinya sangat tinggi, dan terdapat 1 item yang dipertimbangkan sebagai butir terseleksi untuk instrumen pengukuran ini. Karena pada dasarnya, Azwar, (2004) mengatakan bahwa uji daya diskriminasi item dilakukan dengan menggunakan bantuan SPSS *for windows* 16,00 version, dengan melihat kaidah bahwa harga koefisien *corrected item total correlation* lebih dari atau sama dengan  $\geq 0,3$ . Sehingga 1 item yang dipertimbangkan itu dapat dimasukkan ke dalam instrumen stres kerja karena nilai korelasi itemnya masih di atas 0,3. Sehingga, instrumen ini dapat dikatakan valid sebagai instrumen pengumpul data, karena dilihat dari hasil output reliabilitas menunjukkan nilai Cronbach's Alpha sebesar 0.862 yaitu lebih besar dari 0.30 sehingga dapat dinyatakan item-item tersebut valid dan daya diskriminasinya tinggi artinya semua item tersebut sangat reliabel sebagai instrumen pengumpulan data. Dikatakan sangat reliabel karena





pilih juga satu perusahaan atau satu manajemen toko buku di Surabaya, namun berbeda cabang dengan sampel yang nantinya akan digunakan sebagai sampel dalam penelitian ini. Jadi instrumen ini memiliki kesetaraan dalam mengukur subjek yang bekerja sebagai sales staff di toko buku. Sehingga instrumen ini dapat digunakan untuk mengukur sampel yang setara atau sejenis dengan responden uji coba instrumen ini.

Adapun hasil yang didapat setelah uji coba, ternyata instrumen ini memiliki tingkat validitas yang tinggi pula dan instrumen ini layak digunakan untuk penelitian lanjutan. Hal itu terbukti dari hasil uji coba pada responden didapat dari 32 item terseleksi, terdapat 27 item yang memiliki daya diskriminasi item lebih dari ketetapan r tabel yaitu lebih besar dari 0,374 atau dapat dikatakan daya diskriminasinya sangat tinggi, dan terdapat 2 item yang dipertimbangkan sebagai butir terseleksi untuk instrumen pengukuran ini. Karena pada dasarnya, Azwar, (2004) mengatakan bahwa uji daya diskriminasi item dilakukan dengan menggunakan bantuan SPSS *for windows* 16,00 version, dengan melihat kaidah bahwa harga koefisien *corrected item total correlation* lebih dari atau sama dengan  $\geq 0,3$ . Sehingga 2 item yang dipertimbangkan itu dapat dimasukkan ke dalam instrumen *turnover intention* karena nilai korelasi itemnya masih di atas 0,3. Dan instrumen ini hanya membuang 3 item saja, karena item yang dianggap gugur tidak memenuhi kaidah yang telah ditetapkan atau r hitung yang dihasilkan tidak lebih besar dari r tabel maupun kaidah dari harga koefisien *corrected item total correlation*. Namun, instrumen ini dapat dikatakan valid sebagai instrumen pengumpul data, karena dilihat dari hasil output reliabilitas menunjukkan nilai













